



Confederación Médica de la República Argentina

A la ciudadanía:

Ante el inminente colapso del sistema de salud, la Confederación Médica declara que:

- El honorario médico se ha deteriorado debido a una gestión inapropiada por parte del Estado y los financiadores. Esta situación impacta en todos los médicos del país. Es crucial ajustar el valor de las retribuciones de los profesionales médicos y agilizar los plazos de pagos. En este contexto es injusto que sean los profesionales de la salud y los pacientes quienes deban soportar este peso. Los pacientes con el incremento de su gasto de bolsillo y los médicos con honorarios indignos junto a una carga laboral y de responsabilidad creciente. Además, existen aumentos desorbitados en los insumos necesarios para llevar a cabo nuestra actividad y diferimiento de pagos inaceptables en un contexto altamente inflacionario.
- Ninguno de los dos, pacientes y médicos, es responsable de esta situación, si lo es un Estado ausente, que al fin de cuentas es el garante de la Salud de la población y que nada hace, ni ha hecho, por revertirla. Las últimas medidas sólo han profundizado la crisis.
- La Confederación Médica de la República Argentina (COMRA) insta a las autoridades y a las entidades financiadoras y prestadoras de salud a actualizar con prontitud y equidad los honorarios médicos y así evitar el cobro de copagos que impactan en la economía de la gente.
- Apoyamos la postura y el accionar gremial de las Federaciones, los Colegios y los Círculos Médicos de la República Argentina que forman parte de nuestra institución.

CONSEJO DIRECTIVO
COMRA